

Kerr Formel 1 Event

Italienisches Flair und Höchst- geschwindigkeit

Gewinnspiele und Preisausschreiben gibt es viele, doch selten erwartet die Gewinner ein Komplettpaket der Extraklasse, wie es die Firma Kerr den Siegern ihrer IDS-Verlosung bot. Die Überraschung konnte man den fünf Zahnärzten und ihren Begleitern ansehen, als sie am 7. September 2007 in Lugano in der Schweiz ankamen und ihnen bewusst wurde, dass sie nicht nur der Formel-1-Grand-Prix in Monza, sondern auch zwei Tage in der wundervollen Umgebung des Luganer Sees in einem Fünf-Sterne-Hotel am Rande der Stadt erwartete.

Autor: Susann Luthardt, Leipzig

■ **Als wäre der Gewinn** und das attraktive Programm des Wochenendes nicht schon genug, so schienen die Organisatoren von Kerr auch den strahlend blauen Himmel und die sommerlichen Temperaturen bestellt zu haben. Während Deutschland im trüben, kalten Herbstwetter versank, schien der Sommer hier gerade seinen Höhepunkt erreicht zu haben, sodass die Gewinner noch einmal mehr gewannen.

Damit begann das Event am Freitagmittag in der europäischen Firmenzentrale im schweizerischen Bioggio in ausgelassener Stimmung und voll freudiger Erwartung mit einem Lunch und einer Firmenführung durch das Haus. Die meisten Zahnärzte arbeiten viele Jahre mit den unterschiedlichen Materialien und Geräten, ohne jemals darüber nachzudenken, wie diese eigentlich hergestellt werden. Umso interessanter war es



Die Gewinner der Kerr Verlosung auf dem Weg zum Grand Prix in Monza.